L'ex-sénatrice Hélène Lipietz passe derrière les fourneaux

Elle a été avocate à Melun de 1994 à 2012, puis conseillère régionale (EELV) pendant trois ans, avant de siéger au Sénat pendant deux



ans en remplacement de Nicole Bricq. Mais aujourd'hui, Hélène Lipietz a quitté les couloirs feutrés du parlement pour se mettre devant les fourneaux. Elle va ouvrir un « Rest-ô-livre » à Avallon (Yonne) le 1er mai. « J'ai toujours rêvé de m'installer là où vécurent mes ancêtres depuis le XVIe siècle, révèle-telle. Je voulais monter une bouquinerie car j'ai entre 3 000 et 4 000 livres à vendre. Mais j'ai pensé que je risquais de m'ennuyer. Alors j'ai décidé d'ouvrir un restaurant. » Mais lorsqu'il s'agit de monter son entreprise, même une ancienne sénatrice peut être confrontée à la lenteur et à la frilosité des banques. « Elles ont une grosse responsabilité dans le blocage ou non des projets individuels, s'exclame Hélène Lipietz. Je voulais emprunter 70 000 €. Ma banque m'a donné son accord en janvier, mais en juillet je n'avais toujours pas de nouvelles. Mon mari est avocat. On avait tout de même un patrimoine. C'est aberrant! J'ai vu une autre banque qui m'a accordé le prêt en une semaine. Il faut faire jouer la concurrence, ne pas hésiter à changer de banque!» Un prêt qui s'est avéré bien utile pour payer diverses formations en cuisine gastronomique chez Ferrandi ainsi qu'en hygiène et débit de boissons.

farusium 22/3/12098